

„Über Stock und Stein durch die Eifel“

„55. Mittelrheinische Geländefahrt“ des „ADAC Mittelrhein“

Zum 55. Mal wird am Sonntag, 28. Oktober, die „Mittelrheinische Geländefahrt“ vom „ADAC Mittelrhein“ ausgerichtet. Es ist die „traditionsreichste“ Enduro-Veranstaltung des Automobilclubs. Den fast 50 Kilometer langen Kurs rund um Kempenich müssen die „Cross-Spezialisten“ drei Mal absolvieren und dabei insgesamt sechs Sonderprüfungen bewältigen.

KEMPENICH. In diesem Jahr werden neben Enduro-Motorrädern wieder Gespanne und Quads am Start sein. Für Kurzentschlossene Enduro-Sportler wird es Tageslizenzen geben. Der Kurs wurde im Vergleich zum vergangenen Jahr modifiziert. Hinzu kommt neben der vier Kilometer langen Cross-Prüfung im Industriegebiet Kempenich erstmals eine zweite Cross-Prüfung in den Sandgruben in Engeln. Die Cross-Prüfungen verlangen den Teilnehmern alles ab. Schon oft wurde hier in der Vergangenheit entschieden, wer am Ende den Siegerpokal in den Händen halten wird. „Hier trennt sich die Spreu vom Weizen“, weiß auch Fahrtleiter Hermann Fuchs, Motorradreferent des veranstaltenden ADAC Mittelrhein. Besonders interessant für



Bei den Sonderprüfungen wird den „Cross-Spezialisten“ alles abverlangt. Meist fallen hier bereits die Entscheidungen über Sieg und Niederlage. Besonders zuschauerfreundlich ist die Sonderprüfung am Gewerbegebiet Kempenich.

Foto: ADAC

Zuschauer ist das Gewerbegebiet Kempenich, denn hier befindet sich eine Cross-Prüfung, das Fahrerlager sowie das Festzelt. Es kann den Aktiven beim Fahren, Schrauben und Tüfteln zugeschaut werden. Bereits bei der Fahrzeugabnahme am Samstag, 27. Oktober, zwischen 13 und 18 Uhr, gibt es im Fahrerlager viel Technik zu sehen. Die Veranstaltung

wird für den Deutschen Enduro-Pokal der Solo-Klassen, den Deutschen Enduro-Cup Seitenwagen, den Deutschen Enduro-Mannschafts-Pokal, den Deutschen Enduro-Senioren-Cup, den Deutschen Enduro-Damen-Cup, die „DMSB“-Enduro-Classic-Trophäe, den „DMSB“ Enduro-Quad-Cup, die Meisterschaften des „ADAC Mittelrhein“ und „Schles-

wig-Holstein“ sowie für die Sportabzeichen des „ADAC“ und „DMV“ gewertet. Die Gemeinden Kempenich, Spessart, Oberdürnbach und Niederdürnbach unterstützen die Mittelrheinische Geländefahrt wiederholt. „Die Bedingungen sind hervorragend“, sagt Fuchs und dankt allen Beteiligten für ihr Engagement.

www.msc-kempenich.de